

Une conteuse vient dans la classe tous les vendredis matin.



Elle nous a raconté l'histoire d'un roi méchant qui était amoureux de la lune. Ce roi a demandé à son serviteur de lui apporter des meubles pour aller sur la lune sinon il lui couperait la tête. Le serviteur n'a pas dormi de la nuit. Le lendemain, il a demandé aux villageois d'apporter des meubles pour faire un escalier pour que le roi atteigne la lune. Il a empilé les meubles. Le roi est monté sur les meubles. Comme il n'y en avait pas assez, il a

demandé à son serviteur de couper tous les arbres de son royaume, Si son serviteur n'obéissait pas, le roi le menaçait de lui couper la tête.



Le serviteur et les villageois apportèrent donc des arbres. Ils empilèrent les arbres sur les meubles pour en faire une échelle. Le roi est donc remonté sur les meubles et les arbres.

Le roi se mit sur la pointe des pieds mais il n'arrivait pas atteindre la

lune. Il redemandait encore à son serviteur de lui envoyer des meubles depuis en bas. Le serviteur lui répondit que s'il lui envoyait la chaise qui se trouvait sous la pile des meubles, tout s'écroulerait.

Le roi, entêté, n'écoutait pas et il menaçait encore son serviteur de lui couper la tête.

Le serviteur finit par attraper la chaise mais comme il l'avait prédit, tout s'est effondré et le roi mourut.

Tout le monde était content parce qu'il y eut un nouveau roi plus gentil.

Fin

Alexandre et Maylin

